



Precios del petróleo suben en medio de expectativas arancelarias

Description

(Londres) Los precios del petróleo volvieron a subir hoy en medio de expectativas sobre el futuro inmediato después de los aranceles de parte del presidente estadounidense, Donald Trump.

Los valores aumentaron el lunes luego que Trump, impusiera cargas a Canadá, México y China, aumentando los temores de interrupción del suministro de crudo de los dos mayores proveedores de Estados Unidos.

Los futuros del crudo estadounidense West Texas Intermediate cotizó a 73,89 dólares el barril, con una subida de 1,36 dólares, o 1,9 por ciento, tras tocar su máximo desde el 24 de enero a 75,18 dólares el barril a primera hora de la sesión.

Por su parte, los futuros del crudo Brent de referencia europea, subieron 67 centavos, o 0,9 por ciento, a 76,34 dólares el barril, tras tocar un máximo de 77,34 dólares.

Trump ordenó el sábado imponer aranceles generalizados a productos de México, Canadá y China, dando inicio a una guerra comercial que podría mermar el crecimiento mundial y reavivar la inflación.

Los productos energéticos de Canadá tendrán un arancel del 10 por ciento, pero las importaciones mexicanas de energía tendrán que pagar el 25 por ciento completo, dijeron portavoces de la Casa Blanca.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025